



Spanish Fort, Alabama, 2 de diciembre de 2022

Un héroe de la Biblia, José continuó...

Saludos cordiales desde la Costa del Golfo para los amigos, hermanos, compañeros de trabajo, familia espiritual y hijos de Dios dispersos. Mi esposa y yo oramos y esperamos que se encuentren bien y que nuevamente su semana haya sido bendecida.

La semana pasada hablamos de uno de los héroes mencionados en las páginas de la Biblia, José.

Esta mañana vi algunas noticias para "ponerme al día" sobre lo que está pasando en nuestra nación. Vivimos en tiempos difíciles donde la anarquía y el comportamiento inapropiado continúan aumentando.

El apóstol Pablo habló de las condiciones al final de los tiempos. *"Pero sabed esto, que en los postreros días vendrán tiempos peligrosos: Porque habrá hombres amadores de sí mismos, calumniadores, sin dominio propio, brutales, aborrecedores de lo bueno. . . (2 Timoteo 3:1-2)* Esto parece estar describiendo gran parte de los titulares de hoy.

Por el contrario, el salmista David describe a un hombre justo. *"¡Oh, ¡cuánto amo yo tu ley! Es mi meditación todo el día". (Sal 119:97).*

Cuando uno vive de acuerdo con las leyes y los mandamientos de Dios, hay paz mental y libertad de la culpa y el remordimiento. El salmista continúa en este capítulo: "Mucha paz tienen los que aman tu ley, y nada les hace tropezar". (v.165) David también escribió en el Salmo 5: "Los jactanciosos no estarán delante de tus ojos; Aborrecéis a todos los obradores de iniquidad. Destruirás a los que hablan mentira; El Señor aborrece al hombre sanguinario y engañador." (vv.5-6), Infortunadamente, sabemos que David se pecó varias veces: cometió adulterio con Betsabé, hizo asesinar a Urías, censó a Israel, etc. Tuvo que ser confrontado e

incluso castigado por el Señor, siendo llevado al arrepentimiento. A veces parece haber un elemento de impulsividad en algunos de estos pecados, pero David tuvo que asumir la responsabilidad.

La intención general de David era ser fiel al Señor y a Sus mandamientos. Él no procuró hacer el mal ni hacer de la iniquidad una práctica; él quería tener una relación positiva con el Señor y generalmente lo hizo; él no dio vueltas justificando el mal comportamiento y tratando de culpar a otros por sus errores.

Podemos consolarnos con la misericordia y la paciencia de Dios con David. Todos estamos en continuo progreso y todos estamos en el proceso de superar y pasar a la perfección a pesar de que todavía somos muy imperfectos. Tenemos que ser honestos en nuestra necesidad del perdón y la misericordia de Dios y nuestra necesidad de tener Sus mandamientos escritos en nuestros corazones y mentes para ser fieles al Nuevo Pacto con el que nos hemos comprometido.

Notemos brevemente un Salmo más: *“Porque Tú, oh SEÑOR, bendecirás a los justos; con favor lo rodearás como con un escudo. (Sal 5:12)* En el contexto de estas promesas, quiero continuar un poco con el examen de la vida de José.

La última vez, lo dejamos en prisión después de ser acusado falsamente por la esposa adúltera del funcionario egipcio. Volvamos al relato de Génesis 39. "Pero el Señor estaba con José y le mostró misericordia, y le dio gracia a los ojos de los guardianes de la prisión. Y el carcelero entregó en mano de José todos los presos que estaban en la cárcel; todo lo que hicieron allí, fue obra suya. El guardián de la cárcel no investigó nada de lo que estaba bajo el mando de José, porque el Señor estaba con él; y todo lo que hizo, el Señor lo hizo prosperar. (vv.21-23).

Aunque José estaba en la cárcel, Dios lo cuidaba y le concedía favor. Obviamente tenía más libertad que la mayoría de los otros prisioneros. Eso parece que aprovechó al máximo la situación y no se quejó de su difícil situación. Con mucha frecuencia nos quejamos y nos quejamos de nuestra situación, en lugar de hacer lo mejor que podemos y pedirle a Dios que nos dé la fuerza para soportar y aprender de lo que estamos pasando.

Génesis 40 describe el encarcelamiento del jefe de los coperos y del jefe de los panaderos del Faraón. El capitán de la guardia los puso a cargo de José. Cada uno de estos antiguos siervos del rey de Egipto tuvo un sueño. Estaban preocupados y José también percibió que estaban entristecidos. Decían que era porque no había ni un solo hombre que pudiera interpretar sus sueños. José se dio cuenta que su Sueños especiales venían de Dios y que solo Dios podía dar la interpretación. (Esto habla nuevamente del carácter de José y la humildad de no afirmar que era de alguna manera alguna persona grande o talentosa). José hizo que cada uno contara su sueño y entonces José dio la interpretación. El sueño del jefe de los mayordomos tuvo un efecto positivo en la interpretación de que sería restituido a su puesto anterior. José le preguntó al mayordomo para recordarlo y hablar bien de él y "*hacer mención llevarlo a Faraón, y sacarlo de la cárcel.*" (vv.13-14)

Sin embargo, el sueño del jefe panadero tenía una interpretación que presagiaba muy malas noticias. Tal como lo predijo José, el mayordomo fue restaurado a su puesto anterior, mientras que el panadero fue ejecutado en la horca. (¡No puedes recibir noticias mucho peores que esas!).

Génesis 41 describe cómo el mayordomo se olvidó por completo de José y no mencionó a su aflicción al Faraón. Una vez más, parece que José no se lo guardó en su contra, y por supuesto, no tendría forma de saber si el mayordomo se lo mencionó al faraón.

Dos años después de la restauración del mayordomo, el propio Faraón tuvo un vívido sueño. Ninguno de los magos y sabios de Egipto pudo descifrar cuál era el significado del sueño, entonces el mayordomo recordó de repente a José y su regalo (de Dios) de interpretar los sueños. El mayordomo le contó a Faraón sobre José y su habilidad para interpretar los sueños. Rápidamente sacaron a José de la prisión, lo arreglaron y luego apareció ante Faraón. José le dijo a Faraón que el significado de las dos partes del sueño tenía una interpretación. Le dijo a Faraón que toda la tierra de Egipto tendría siete años de abundancia y buenas cosechas seguidas de siete años de hambruna probablemente provocada por sequía.

José ideó un plan para prepararse para la hambruna, y Faraón estuvo de acuerdo

con el plan. Nombrando a José para ser el administrador sobre toda la nación, justo bajo el mando de Faraón. “Entonces Faraón se quitó el anillo de sellar de la mano y se lo puso en la mano de José; y lo vistió con vestiduras de lino fino y le puso un collar de oro alrededor de su cuello. Y lo hizo montar en el segundo carro que tenía; y ellos gritaron delante de él: "¡Doblad la rodilla!" Y lo puso sobre toda la tierra de Egipto. (Génesis 41:42-43)

¡Este es un sorprendente giro de los acontecimientos! Dios no se había olvidado de José, sino que estaba elaborando un gran plan para cumplir los sueños anteriores de José y hacer que se cumplieran las revelaciones hechas a Abraham en Génesis 15. José mantuvo el autocontrol, la paciencia y sus acciones fueron respetadas y honradas. Así como está escrito en Romanos 8:28; las promesas de Dios permanecen constantes, incluso cuando las situaciones parecen diferentes a nuestra perspectiva humana... definitivamente esta es una promesa para reflexionar y ser ¡agradecido por todo!

¡Amigos, brazos arriba! Nuestras oraciones y pensamientos están con ustedes todos los días. Por favor, oren por nosotros.



Scott Hoefker

(Pastor, *Ministerios de la Iglesia de Dios*)

E-mail: tshoefker@cogministries.org

Sitio en Internet: www.cogministries.org

Teléfono en oficinas: 251-930-1797

P.O. Box 983, Daphne, AL 36526-0983